



Startschuss für einen modernen Forschungscampus

7. Mai 2021 | Rémy Nideröst
Themen: Institutionelles

Am Mittwoch, 5. Mai, begann die Erweiterung des Forschungscampus der Empa und Eawag in Dübendorf mit dem Spatenstich für ein neues Laborgebäude. Dieser wurde ausgeführt von Vertretern der Bauherrin, dem ausführenden Totalunternehmer, dem Architekturbüro und der Stadt Dübendorf.

Weitere Informationen: [Spatenstich zum neuen Forschungscampus in Dübendorf](#)



So wird die Einfahrt zum Campus der Empa und Eawag von der Überlandstrasse her dereinst aussehen.
Illustration: SAM Architekten / Filippo Bolognese Images

Titelbild: Nicolas Zonvi

Projektleiter

Kevin Olas
Tel. +41 58 765 41 64
Kevin.Olas@empa.ch

Kontakt



Andri Bryner
Medienverantwortlicher
Tel. +41 58 765 5104
andri.bryner@eawag.ch

<https://www.eawag.ch/de/info/portal/aktuelles/newsarchiv/archiv-detail/startschuss-fuer-einen-modernen-forschungscampus>